



Das siebte Adventfenster von Achenmühle

Beitrag

Auch am siebten Tag des Dezembers wurde im Rahmen der Adventskalender-Aktion vom Verein "Weihnachtsmarkt Achenmühle" ein Haus-Fenster geöffnet. Diesmal erfolgte die Fensteröffnung im Haus der Familie Petra und Ernst Gräfe Am Weiher in Achenmühle. Dabei wurde von Frau Gräfe die Geschichte "Teure treue Begleiter" vorgelesen, dabei wünschte sie allen, dass die treuen teuren Engel immer bei den Menschen sind und diese beschützend begleiten.

Fotos: Sylvia Steiner, Vorsitzende vom Verein "Weihnachtsmarkt Achenmühle"





Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus 

Kategorie



1. Brauchtum

Schlagworte

1. Achenmühle
2. Advent
3. Chiemgau
4. Rohrdorf
5. Weihnachtsmarkt